

子どもと共に

2学期も残りわずか 様々な体験をしています

松山市 連合音楽会

十一月十五日に、松山市民会館で行われた連合音楽会に参加しました。文化祭以降も、どうしても思いが伝わる合唱になるのかを全校生徒で何度も話し合い、練習を重ねてきました。本番では、文化祭からさらに磨きをかけた合唱を披露し、観客を魅了しました。他校の演奏も聴くことができ、様々な音楽に触れることができました。

また、午後からは愛媛県美術館を訪れ、社会科の学習とつなげながら、熱心に展示を見学しました。



発行人
中島中学校
校長 神野泰二
松山市長師 817
997-0204



生徒の感想

一年 瀬斗

小学生のときは、新型コロナウイルス感染症の影響で中止になったので、初めての連合音楽会でした。自分のパートを何度も練習し、本番ではそれを出し切ることができたのでよかったです。

一年 ももか
先生に教わったことを思い出しながら歌うことができました。歌詞の意味を考え、伝えることとても難しいと感じました。来年は、今年よりも上手に歌えるように頑張りたいと思います。

職場体験 学習

十一月二十九日、

三十日に、二年生が職場体験学習を行いました。今回は、二つのみかん農家で、様々な体験をさせていただきました。一日はあいにくの雨模様でしたが、倉庫で普段見ることのない作業工程を体験させていただきました。二日目は、みかんの収穫を体験させていただきました。斜面を歩きながらみかんを収穫する大変さを知りました。二日間の様々な活動を通して、働くことの厳しさや充実感の両方を知ることができました。ご協力いただきました。ありがとうございます。





生徒の感想

二年 和

農家の方にお話を聞きながら、普段で
きない様々な体験を
することができまし
た。仕事内容がたく
さんあり、多くのこ
とを効率よく、丁寧
に行っている農家の
方はすごいなと感じ
ました。

二年 由奈

今回の職場体験で
は、みかん農家さん
に行かせていただき
ました。一日目は、
雨で倉庫の中での作
業でしたが、一生懸
命取り組むことがで
きました。二日目は
みかんの収穫をさせ
ていただきました。
想像していたよりも
体力を使うことに驚
きました。

プレーパーク

十一月二十六日に、

中島みらいクラブさ
ん主催の、島のにぎ
わい創出イベント
「プレーパーク」が
開催され、本校三年
生がコラボさせてい
ただきました。ミニ
コンサートや、廃油
と竹を使ったエコー
ライトアップを披露し
ました。幻想的な光
と温かい歓声に包ま
れ、素敵な時間を過
ごすことができました。



生徒の感想

三年 翔太

自分たちでイベン
トの内容を考えるの



は大変だったけれど、
とても楽しかったです。
エコライトアップ
では、準備のとき
に考えていた景色よ
りも綺麗で、感動し
ました。日が沈むに
つれて綺麗に光り、
とても見応えがあり
ました。

三年 恭児

エコライトアップ
のイベントがとても
楽しかったです。普
段あまり関わるこ
とがない小学生ともた
くさん遊ぶことがで
きてよかったです。
ランタンに火がつい
たときには、もう小
学生と遊ぶのに夢中
になってしまい、ゆ
っくり鑑賞すること
はできなかったけれ
ど、とても幻想的で
なりました。いい思い出
になりました。